
 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 ５月１９日（水）は、町の陸上競技記録会でした。１８日には、

４年生以下による壮行式も行われ、５・６年生は記録会に向けて

決意を新たにしていました。 

当日はあいにくの曇り空でしたが、大谷小の１４人は、全力で

走ったり跳んだりしました。４月から体育の授業や休み時間、放

課後などに練習してきました。中には、家に帰ってから自主的に

練習をした人もいました。一人一人めあてをもって記録会に臨ん

だ成果が発揮できました。朝早くから応援に来てくださった保護 

 【記録会入賞者】          者の皆さんに感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

R3.6.1 
第 4 号 

朝日町立大谷小学校 
校長 奥山 勇 

競技が終わって、テントの前でポーズ 

【５年男子１００ｍ】 
第５位 佐藤  逞 18秒 0 

【５年女子１００ｍ】 
第２位 遠藤  栞 17秒 4 
第４位 阿部真那佳 17秒 9 

【６年男子１００ｍ】 
第５位 白田 陸翔 16秒 9 

【６年女子７０ｍＨ】 
第２位 佐久間彩寧 14秒 4 

【６年男子１０００ｍ】 
第２位 白田 陸翔 3分 53秒 7 

【６年女子８００ｍ】 
第２位 白田 吏紗 3分 31秒 8 

【５年女子走り幅跳び】 
第１位 遠藤  栞 2m72cm 

【６年女子走り幅跳び】 
第２位 鈴木くりあ 3m06cm 

【５年男子走り高跳び】 
第３位 佐藤  逞 95cm 

【５年女子走り高跳び】 
第１位 阿部真那佳 98cm 
第２位 佐久間陽愛 85cm 

壮行式の応援 

【男女混合４００ｍリレー】第４位 遠藤 栞  白田 陸翔  佐藤 逞  鈴木くりあ 1分 10秒 1 
 

お知らせ 

６月６日（日）の

山形新聞に「最上

川２００キロを歩

く」で大谷小学校

が掲載されます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 下校時刻 日 曜 下校時刻 

1 

 

火 15:00/16:00 16 水 15:00 

2 

 

水 15:00 17 木 15:00/16:00 

3 

 

木 14:10/15:00 18 金 14:10/15:00/16:00 

4 

 

金 14:10/15:00/16:00 21 月 14:10/15:00 

７ 

 

月 14:10/15:00 22 火 15:00/16:00 

8 火 15:00 23 水 15:00 

9 

 

水 14:10 24 木 14:10/15:00 

10 木 15:00 25 金 14:00/15:00/16:00 

:00/16:00 11 金 14:10/15:00/16:00 28 月 14:10/15:00 

14

丁

目

４ 

月 14:10/15:00 29 火 15:00/16:00 

15 火 15:00/16:00 30 水 14:10/15:00 

＝６月の下校予定時刻＝ 

風っ子サポーター顔合わせ会に参加くださった皆さん 

大谷小学校には、放課後に子供たちの見守りを

してくださる「風っ子ルーム放課後サポーター」

の方が 14人います。今年度もお世話になってい

ますが、サポーターの人員が少なくなっていま

す。地域の方で協力できる方はいないでしょう

か。詳しくお聞きになりたい方、学校まで連絡を

いただければと思います。 

ドキドキ探検隊の活動が見られます 
 

 大谷地区の達人が、子供たちに様 

々な体験をさせてくれるドキドキ探 

検隊の活動は、すばらしい取り組み 

だと思っています。今年度も、本格 

的な活動が始まります。その活動は 

大谷小学校のホームページでも見る 

ことができます。QR コードを読みとって、 

 PTA・地域連携 ⇒ 地域連携  

で見ることができます。随時更新していきますのでご

覧ください。 ５月８日（土）に行われたドキドキ探検隊の体験会で

す。日光山から大谷地区を眺めました。 

今年度も遠藤直裕さんから、りんごの学習で

お世話になることになりました。この日は３・

４年生がお邪魔して摘果の作業をさせていた

だきました。４月に霜の被害があったことなど

も教えてもらいました。 

この日は全校生でプール清掃を行いました。予め

抜いておいた水は真っ黒で、１年の汚れを全校生で

落としました。昨年度は、新型コロナウイルス感染

予防のため、水泳授業は中止になりました。今年度

は対策をとり授業を行う予定です。 


